
食の安全安心体験学習会 
「食の安全安心守り隊になろう！－１日食品衛生監視員体験－」 

アンケート集計結果  第２回 
 

 

アンケート実施日 ： 平成２６年１月３０日（木） 
回 答 者 数  ： １７名 

 

 

 第２回の食の安全安心体験学習会に参加された１７名の方にアンケートにご協力いただき、本学習会

及び今後の学習会内容等についてご意見を伺いました。 

 

 

Ｑ１. （１）性別               （２）年代 

        

 

 

Ｑ２． 今回の学習会について、何でお知りになられましたか？ 

 

大阪府食の安全安心メールマガジンで知った方が７割を占めました。次いで、知人から聞い

た方が２割、大阪府ホームページから知った方が１割という結果でした。第１回参加者の情報

取得方法とは異なる傾向となりました。 

 

 

 

 

 



Ｑ３. 講義①イオンの取組説明について     Ｑ４. 講義②大阪府の食の安全安心の取組説明 

及び食品衛生監視員の仕事について 

         

 

Ｑ５．監視体験について            Ｑ６．手洗いチェックについて 

          

 

Ｑ７．意見交換（グループワーク）について 

 

 

理解度に関する質問（Ｑ３、Ｑ４、Ｑ６）は、無回答者を除くと、全員から「よくわかった」

又は「まぁまぁわかった」と回答いただきました。特に、手洗いチェックについては、９割以

上の方が「よくわかった」と回答しており、自身の洗い残し部分を実際に目で見て確認するこ

とで、理解が深まったと思われます。 

満足度（Ｑ５、Ｑ７）についても、無回答者を除くと、全員が「よかった」又は「まぁまぁ

よかった」と回答されました。 

 

 

Ｑ８．食の安全安心体験学習会に参加して、全体としてどう思いましたか？ 

 

学習会全体としても、無回答者以外から「よかった」又は「まぁまぁよかった」と回答を得

ており、概ね満足していただけたことがわかりました。 



Ｑ９．食に関することで、今後、参加してみたい内容、取り上げてほしいテーマ等 

  ・食品表示法の変更にともなって、食品表示に関するもの（複数希望あり） 

  ・食品工場等の見学（複数希望あり） 

  ・食品工場での１日食品衛生監視員 

  ・食の安全安心認証についての内容をよく知りたい。 

  ・フードファディズムなどの話が聞きたい。 

  ・監視体験等、○○体験にまた参加してみたい。 

 

 

その他のご意見、ご感想 （一部抜粋） 

 ・イオン様の信頼性が高まりました。 

 ・手洗いチェックは汚れ残りが目に見えてよくわかりました。 

  普段は入れないバックヤード、イオンさんの衛生管理の現状を見学できて、高いレベルで取り

組まれていることがわかり、信頼できると思いました。 

 ・ふだん見られないバックヤードなどの見学ができて、ありがたかったです。 

ありがとうございました。 

 ・手洗い体験、勉強になりました。 

 ・大阪府講義は、具体的な事例でよく理解できました。 

 ・監視体験は、実際にまわってよくわかった。いい体験になった。 

 ・意見交換では、色々な視点でのチェックを共有できてよかった。 

 ・大阪府の職員さんが質問に丁寧に答えていただき、興味が深まりました。 

  衛生に対する姿勢がうかがえたこと、様々な職種の方からの目線の意見が聞けて、おもしろか

ったです。 

 ・巨大施設および多くの従業員を管理していくのは本当に大変であると思います。 

  少しでも見習い持ち帰れるものがあればと参加しました。 

 


